

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
Martes 15 de mayo de 2007	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Anunció ayer el senador panista por Querétaro, **Guillermo Tamborrel Suárez**, que se piensa llevar a cabo una reforma legal que permita transparentar los recursos de programas sociales del gobierno federal que se aplican en los municipios, esto frente a las denuncias que se han hecho de su uso en elecciones. (NT)

La UAQ y el IEQ realizarán los días 17 y 18 de mayo, el congreso nacional para la construcción de la democracia en México, cuyo objetivo es fomentar el interés de la población en la agenda política nacional. (NT)

El 17 y 18 de mayo se llevará a cabo el congreso nacional, Construcción de la democracia en Querétaro, organizado por el Instituto electoral (sic) y la UAQ. En el evento se discutirán las problemáticas que ha enfrentado la democracia en Querétaro, a lo largo de diferentes etapas históricas. (TVA)

Hacen falta todavía muchas reformas en relación a los partidos políticos, para que permitan disminuir el tiempo de las campañas y que la contratación de publicidad sea asignada por el IEQ, aseguró el consejero presidente del Instituto, **Juan Carlos Dorantes**. (TVA)

Hoy es necesaria una ley de participación ciudadana, precisó el presidente del IEQ, la cual no debe estar por encima de la ley electoral para el estado. La revocación de mandato no debe estar por encima del umbral para mantener registro que contempla la ley electoral, dijo. (NT)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Buscan ampliar los mercados para la exportación de artesanía queretana, ya que existe la calidad que se requiere, aseguró el secretario de desarrollo sustentable **Renato López Otamendi**. (NT)

Los guaraches son el calzado artesanal de exportación de México al mundo; hoy el guarache es exportado a gran parte de Sudamérica, Estados Unidos y ahora a China. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Hoy a las 12 en el Teatro de la República, se entregan reconocimientos a maestros con trayectoria. (TVA)

<u>Sondeo</u>. Los padres de familia lamentan que haya suspensión de actividades con motivo del día del maestro, pues de por sí no hay un buen nivel. (TVA)

El día del maestro se festeja en México desde 1918, por decreto de Venustiano Carranza. Ser maestro requiere compromiso, preparación, entrega, carácter y vocación. Desgraciadamente no todos los maestros tienen estas características. (TVA)

Desde nuestros primeros años de vida, el aprendizaje es vital para desarrollarse, a lo que contribuye nuestra familia y por supuesto todos nuestros maestros que hoy están celebrando su día. (NT)

SOCIEDAD

Tronó ayer a mediodía una subestación eléctrica que afectó alrededor de 50 mil hogares, comercios e industrias de la ciudad de Querétaro. El apagón provocó que en algunas vías importantes los semáforos dejaran de funcionar y provocaran tremendo caos vial. (NT)

En los próximos días será entregada la actualización del atlas de riesgo, el cual identifica las zonas de riesgo, las posibles contingencias y la respuesta a cada una de esta, en los 18 municipios del estado, informó **Gerardo Quirarte**, quien aclaró que la naturaleza es impredecible. (TVA)

La dirección de protección civil estatal, a través de su titular, **Gerardo Quitarte**, informó que se han intensificado los operativos de revisiones en empresas que manejan productos flamables, químicos y tóxicos que pudieran representar un riesgo para la población o para el ecosistema. (NT)

La Comisión Nacional del Agua planea realizar recorridos por diferentes puntos de Querétaro, San Juan del Río, Tequisquiapan y El Marqués; ya en el municipio de Corregidora se realizó el fin de semana pasado, para invitar a las personas que tienen sus viviendas en zona de riesgo para que acepten la reubicación. De no hacer caso a esta invitación se hará uso de la fuerza pública, pero no se dejará que nadie corra peligro en esta temporada de lluvias. (NT)

Decenas de familias del municipio de Corregidora prefieren vivir en zona de riesgo a ser reubicadas, esto ante el programa que realiza la CONAGUA "En la orilla no", que pretende retirar a las personas que han hecho sus hogares en zonas federales a las orillas de los ríos. (NT)

Utilizarán perros policías en el programa Antro Con-sentido. El municipio anunció que en dos semanas estos se utilizarán en los establecimientos nocturnos con el objetivo de que detecten drogas. (NT)

<u>Sondeo.</u> Ante las medidas de seguridad de colocar perros entrenados para detectar estupefacientes a las afueras de bares y discotecas, los dueños de los establecimientos toman con reservas esta medida, ya que consideran que con la presencia de los perros podría asustarse la gente. (NT)

<u>Sondeo.</u> Ante el anuncio de que se usarán perros entrenados para detectar estupefacientes en bares y discotecas, los jóvenes que acostumbran a ir a estos lugares lo consideran como buena medida. (NT)

La Casa hogar San Pablo, que apoya a niños con diversas discapacidades, principalmente mentales, requiere del apoyo para las 40 niñas y 42 niños, de 1 a 46 años de edad. Consumen 200 pañales diarios y requieren de mucha ayuda, por lo que organizan un torneo de golf a gogó, el 18 de mayo. El teléfono de la casa hogar es el 217 2076 o 246 0586. (TVA)

Hoy 15 de mayo no sólo es día del maestro, aunque pocos lo saben debido a que en México se instauró otra fecha hace pocos años, también hoy es día internacional de la familia. (NT)

Querétaro será sede del foro estatal de las familias, con el tema de la diversidad, la tradición y la modernidad, el próximo 16 de mayo. El objetivo es el trasfondo necesario sobre la necesidad de legislar en relación a las transiciones y los cambios de la familia. (TVA)

MUNICIPIOS

El Secretario de servicios públicos del municipio de Querétaro, **Alejandro González Valle**, dio a conocer que a principios de junio se va a implementar nuevamente el programa Adopta un jardín, que en la anterior administración dejó 39 espacios bajo el cuidado de la iniciativa privada. (TVA)

El parque los Alfalfares, lleva un avance de obra civil del 90%; sin embargo, puede verse que todavía no se entrega la obra y ya las canchas de usos múltiples tienen pintas de graffiti. Al respecto, el Secretario de obras públicas, **Luis Vázquez Zepeda** dijo que estas acciones, más que actos de vandalismo, son un llamado a las autoridades para apresurar el paso y entregar la obra lo antes posible. /TVA)

Jorge Luis Alarcón Neve destacó el compromiso federal de destinar más recursos a los municipios para el combate a la delincuencia y la construcción de espacios deportivos y de recreación, tras la reunión de alcaldes con el Presidente calderón. (TVA)

Jorge Luis Alarcón expresó su confianza de que los diputados locales aprueben por mayoría la reestructuración de la deuda del municipio de Querétaro. Indicó que algunos diputados de oposición apoyan esta medida también. (TVA)

Ayer las autoridades del municipio de Querétaro presentaron el plan estratégico de lluvias 2007, con el objetivo de mantener una estrategia en la atención de contingencias, a través de la coordinación entre las diferentes dependencias, parea dar una respuesta inmediata a la población. (TVA)

Todo listo para recibir las próximas precipitaciones en la capital del estado; ya se concluyó y aprobó en sesión ordinaria del consejo de protección civil municipal el programa "Temporada de Iluvias 2007". (NT)

Se han detectado 13 zonas de riesgo, para la temporada de Iluvias; destacan, Rinconada la Capilla, Alameda, Mercurio y la Obrera. El Secretario de obras públicas del municipio de Querétaro, **Luis Vázquez Zepeda**, dio a conocer que las acciones que se harán tendrán un costo superior a 12 mdp con la aportación de los tres niveles de gobierno. (TVA)

Se ve venir ya la temporada de lluvias en Querétaro y como siempre hay zonas más propensas a padecer por una caída extraordinaria de agua, como lo son colonias del norponiente de la capital. (NT)

Se manifestaron ayer en la capital del Estado, varias decenas de sanjuanenses que dicen fueron víctimas de abuso de autoridad y represiones violentas por parte de la policía de ese municipio, cuando intentaban llevar a cabo una fiesta popular. También levantaron una queja en la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (NT)

La sierra gorda es una de las maravillas turísticas más espectaculares de nuestro estado, sus pueblos y sus bellezas naturales representan un gran atractivo para visitantes de todas partes del mundo, pero también existe una realidad difícil, se trata del otro lado de la moneda, de la gran pobreza que existe en muchas comunidades de la zona serrana, como la de Llanos de San Francisco en el municipio de Landa de Matamoros. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El diputado del PAN **Francisco Domínguez** precisó que en las reuniones que han sostenido con el presidente de la República, **Felipe Calderón Hinojosa**, el mandato fue claro, la guerra contra el narcotráfico y el crimen organizado costará vidas y dinero pero no hay marcha atrás. (NT)